

Querida comunidad,

Con mucha ilusión relanzamos la Red de Talento Cántabro en el Exterior dentro de una estrategia más global para poner en valor e impulsar iniciativas diversas que pueden crear sinergias entre empresas y profesionales cántabros que estáis desarrollando vuestra labor fuera de nuestras fronteras.

Tras la puesta en marcha de Green Valley Cantabria Tech, la marca territorio cántabra impulsada por CEOE junto con las organizaciones Tera y Ascentic, le llega el turno ahora a la Red de Talento, una puesta al día en la que venimos trabajando desde hace meses y que inaugura una nueva fase estratégica en la que buscamos consolidar nuestra presencia y multiplicar nuestro impacto. Además de una renovada imagen, esta nueva etapa va a favorecer una mayor interacción con entidades, Universidad y medios de comunicación, a través de programas y proyectos que ya hemos iniciado y que pronto os iremos trasladando. Buscamos, como lo hemos hecho desde el principio, construir una comunidad de talento conectada con Cantabria, una completa red dispersa pero con un vínculo entre personas y territorio.

Uno de los ejes principales de esta nueva estrategia, pasa por la colaboración de la Red de Talento con Green Valley, un proyecto emblemático que aspira a convertir Cantabria en un referente de sostenibilidad, innovación y futuro; este binomio constituye uno de los pilares fundamentales de la nueva estrategia, permitiéndonos impulsar iniciativas conjuntas, acercar perfiles internacionales a retos empresariales, medioambientales y tecnológicos de nuestra región, así como favorecer el intercambio de conocimiento.

Como miembro de este club, te invito a participar activamente en los próximos eventos que estamos preparando y que ya te hemos adelantado en la newsletter de la red.

También te animo a que remitas propuestas, ideas y deseos para seguir construyendo esta comunidad de referencia. Tu iniciativa decisiva para impulsar proyectos que beneficien tanto a las empresas de Cantabria como a quienes forman parte de esta extraordinaria red.

¡Gracias por llevar Cantabria por todo el mundo!

Pachi Aguilera

Director general

CEOE CEPYME Cantabria

